



H... > Proc... > 2... > Presupuestos Partici... > ARREGLAR SKATEPA...



ARREGLAR SKATEPARK DEL ZABURDÓN



SILVIA CASTELLANOS NIEDERHAUSER 20 DE ENERO DE 2021 20:20



SKATEPARK

El skate es cada vez más practicado en todo el mundo. En las olimpiadas de 2021, será inaugurado como nuevo deporte olímpico.

Cada vez más jóvenes de nuestro entorno practican este deporte.

Debido a esto, todos los pueblos de nuestro entorno (Guadarrama, Alpedrete, Moralarzal, El Escorial, Villalba...) poseen un skate park.

El skatepark lo pueden utilizar tanto skaters (monopatín), bikers(BMX), rollers(patines) y scooters(patinete).

En el polideportivo del Zaburdón hay un skatepark que lleva cerrado tres años por su mal estado. Es una verdadera pena porque podría ser aprovechado por muchos jóvenes interesados en este deporte.

Presupuesto aproximado:

15.000

Destinatarios:

Skaters, bikers, scooters, rollers.

Por qué es necesaria esta propuesta:

Porque hay muchas personas que hacen este deporte y no tienen donde hacerlo.

Beneficios de la propuesta:

Aprovechar un espacio que actualmente esta cerrado.

Reportar contenido  (0)

Propuesta aceptada

Recolección de apoyos activa

Total de apoyos:
0

EVALUACIÓN

Propuesta aceptada



Área de Participación Ciudadana 23 Feb 21 | 09:27

Propuesta aceptada

EVALUAR

ELIMINAR EVALUACIÓN

Auditoría

Estado anterior	Nuevo estado	Comentario	Fecha de actualización
Activa	Aceptada	Propuesta aceptada	2021-02-23 09:27:00

COMENTARIOS

Ya no se puede comentar.

[Términos y condiciones de uso](#) [Política de privacidad](#) [Política de Cookies](#)

Powered by  ScytI